

神戈陵を渡る風3

令和5年度 川辺高校 校長通信 第117号(通算)

令和5年9月15日(金)発行

9月15日は以前は、敬老の日と制定されていました。2003年から9月の第3月曜日になっているので、今年は来週の18日(月)が敬老の日です。なぜ15日が敬老の日になったのか?という理由はいくつかあるようですが、一つ目は単に敬老会の開催日が9月15日だったからというもの。二つ目は聖徳太子が大阪の四天王寺に悲田院を建立した日だからというものです。悲田院は今でいう老人福祉施設のような場所らしく、この日記念してを【敬老の日】に制定したらいいという説もあります。



校 長 散 策 ① 南 溟 館

8月のお盆明けに枕崎市文化資料センター南溟館を訪問してきました。ちょうど夏の企画展「果ての鉄道展」が開催中でした。



鹿児島唯一の私鉄であった南薩鉄道の南の終着駅が枕崎駅でした。その当時の様子が写真で紹介されており、近未来の交通システムの導入例や指宿枕崎線の活用促進に対するラサール高校生の意見などもパネルや模型で展示・表現されていました。

②茶ばっけん丘(高塚丘)

南九州有数のお茶畑風景を堪能できる場所が『茶ばっけん丘』(高塚丘)です。県道34号線(南薩縦貫道)を知覧町東別府から枕崎に向かう道路沿いから、茶畑の中の山に向かって、狭い道を登ると展望台に到着します。山頂部からは360度のパノラマの景色が広がります。南には開聞岳(薩摩富士)、北には金峰山が望め、また、東には知覧、西に枕崎も見ることが出来ます。

ここから望む茶畑の曲線はとても美しく、幾何学模様のように魅力的でした。



鹿児島は、全国有数のお茶の産地ですが、知名度はもう少しと感じています。ここから見られる茶畑と開聞岳(薩摩富士)の景観をもっとアピールして、多くの人に知ってもらって実際にこの地に訪れて欲しいものです。

P T A 奉 仕 作 業

令和5年8月27日(日)



早朝6:30よりの作業開始でしたが、多くの方々の協力により、校庭がとて

も綺麗になりました。体育祭に向けてよい準備が出来たことに感謝いたします。

神 戈 陵 祭 体 育 祭

令和5年9月9日(土)

第76回神戈陵祭 体育祭が開催されました。当日の様子を画像で紹介します。



晴天のよい体育祭日和で始まりました



少人数でもみんなが一生懸命



名物競技【辺高生の一日】



頑張っている生徒達を多くの卒業生や川辺中なぎなた部の皆さんが応援に来てくれました



体育祭役員と美術部や各団のパネル、応援団の演舞が神戈陵祭・体育祭を盛り上げます。最後の3年生の応援団演舞が始まる前から雨にもかかわらず、3年生は演舞を最後まで頑張り通しました。

今回は、久しぶりに来賓の方々もお招きし、保護者の観覧も制限することなく体育祭を開催できました。多くの声援を受けて生徒の皆さんはキラキラとした笑顔で全ての競技を終えることが出来ました。ありがとうございます。